
Die Anfrage von Stv. Krieger, ob die Geschwindigkeitsübertretungen auf der Straße „Am 
Räschen“ gehäuft aufträten, kann so nicht bestätigt werden. Zu schnelles Fahren ist generell ein 
Problem. Dem soll zunächst durch vermehrte Installation von Smiley-Ampeln entgegengewirkt 
werden, die einen hohen positiven Effekt haben. Eine Anschaffung von einigen dieser Ampeln 
ist in der Haushaltsplanung 2021 vorgesehen. 


